

Ressort: Politik

De Maizière reist ohne Militärschutz nach Afghanistan

Kabul, 12.11.2012, 08:13 Uhr

GDN - Bundesverteidigungsminister Thomas de Maizière ist erstmals ohne militärischen Schutz nach Afghanistan gereist. Der Minister landete am Montag unangekündigt mit einer zivilen Regierungsmaschine direkt auf dem Flughafen der nordafghanischen Stadt Masar-i-Scharif, wo sich ein Hauptquartier der Bundeswehr befindet.

Bisher waren Mitglieder der deutschen Regierung auf der Reise nach Afghanistan immer im usbekischen Termez aus Sicherheitsgründen in Transall-Militärmaschinen umgestiegen. Diese verfügen über Schutzmechanismen gegen Raketen-Beschuss. "Das ist auch ein Zeichen für die bessere Sicherheit hier im Norden", erklärte de Maizière. Der Verteidigungsminister will sich in Afghanistan ein Bild von der Sicherheitslage machen und politische Gespräche in Kabul führen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2167/de-maizire-reist-ohne-militaerschutz-nach-afghanistan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com